
Thomas Grethlein (Ex-Aufsichtsratsvorsitzender)
Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 10. April 2019, 09:27

Ich hab nie erwartet das der Club einen sehr bekannten Namen präsentiert.

Wir können keine großen Namen holen, weil uns das Geld fehlt. Dazu wird jeden klar sein, dass
man hier keine großen Sprünge machen kann. Da bleiben fast nur unverbrauchte, die noch
motiviert sind etwas zu erreichen.

Ich kann mit Palikuca gut leben. Ich brauch keine möchtegern Namen. Ich will jemand der
anpacken will und das auch nach außen verkaufen kann.
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